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Jóvenes maulinos destacaron en 
trayectoria y puntajes en la PAES 2024

Pese a que la media regional está entre 3 a 6 puntos por 
debajo del promedio nacional, este grupo y muchos más 
demostraron que la constancia y la dedicación marcan la 

diferencia

La semana fue decisiva para miles de jó-
venes en la región y el país. El pasado 
lunes se conocieron los resultados de la 
Prueba de Acceso a la Educación Supe-
rior (PAES) regular 2024 que les permi-

tirá ingresar a la universidad a cursar una carrera 
profesional. 
Sin embargo, el análisis que realiza el director de 
Admisión de la Universidad Católica del Maule, 
Jorge Acevedo, indica que el Maule se mantiene 
por debajo de la media nacional.
El académico ejemplificó que “la que más presen-
tó un aumento en sus puntajes promedio fue la de 

comprensión en matemáticas 1, de 603 puntos el 
año anterior a 625 puntos el 2024. En tanto la re-
gión se mantiene presentando puntajes más bajos 
que los promedios nacionales, que van entre los 3 
a 6 puntos menos”.
A pesar de estar bajo el promedio, igualmente 
hubo jóvenes maulinos que demostraron que es 
posible “tocar el cielo”, y sus resultados al igual que 
su trayectoria así lo demuestran. Todos reconocen 
que la constancia y por sobre todo la dedicación 
que entregaron a sus estudios desde la educación 
básica, fueron los elementos que marcaron la di-
ferencia.

Aquí la noticia en 
DIARIO TALCA TV
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“Me gustaría estudiar 
Bioquímica”
Valentina Sepúlveda 
18 años
Colegio San Ignacio de 
Talca
931 puntos Comprensión 
Lectora
938 Matemática 1

“Me gustaría estudiar Bioquímica en la Pontificia 
Universidad Católica en Santiago, si es que me al-
canza el puntaje, porque desde muy chica he sido 
curiosa y me gusta saber cómo funcionan las cosas 
y esta carrera me permite estudiar la base de todo, el 
porqué de las cosas”.  

“Me gustaría estudiar 
Ingeniería Civil”
Martín Sánchez 
19 años
Colegio Inglés de Talca
978 Comprensión Lectora
1000 Matemática 1

“Me gustaría estudiar Ingeniería 
Civil en la Universidad Católica por-
que me gusta harto lo que es la ingeniería, es una carrera 
muy aplicable y siento que es lo que más me gusta”.

“Me gustaría 
estudiar medicina”
Isidora Sarria
18 años
Colegio Santo Tomás 
de Talca
997 Ranking 
1000 Matemática 1

“Me gustaría estudiar medicina 
y postulé como primera opción la Universidad de 
Concepción y de acá de Talca la UCM, por es que 
como mi vocación, siempre me ha gustado el área de 
la salud para ayudar a las personas, y me interesa la 
pediatría”.

“Me gusta 
pediatría”
Florencia Alcantar
18 años 
Colegio Constitución
931 Comprensión Lectora
1000 Matemática 1

“Me gustaría estudiar medici-
na en la Universidad de Chile. Me 
gusta mucho que tenga tantos campos clínicos y también 
el enfoque social que tiene la universidad. Me gustaría 
ayudar a la sociedad porque sé que hoy en día es difícil 
encontrar horas médicas, entonces con más médicos eso 
representa mayor posibilidad para todos de poder tener 
una salud de calidad, me gusta pediatría”.

“Me gustaría 
especializarme en 
pediatría”
Matías Araya Armijo
18 años
Liceo Alcalde Sergio 
González Gutiérrez de 
Pozo Almonte
923 Comprensión Lectora
1000 Matemática 1
928 Ciencia 

“Me interesa la carrera de medicina aquí en la ciudad 
de Talca. En realidad es lo que siempre he querido 
estudiar desde pequeño, me gusta para ayudar a mi 
familia y a las personas y me gustaría especializarme 
en pediatría”. 

“Estoy decidiendo entre 
la Universidad de 
Chile y la Pontificia 
Universidad 
Católica”
Camila González
Colegio Montessori Talca
978 Comprensión Lectora
992 Matemática 1
908 Ciencia 

“Yo Quiero medicina en Santiago, actualmente estoy 
decidiendo entre la Universidad de Chile y la Pon-
tificia Universidad Católica que sé que es una muy 
buena casa de estudios, pero la Chile me dio una 
beca y es completa. Mi estudio no fue cargado hacia 
el último año, porque me esforcé los cuatro años de 
la enseñanza media y la verdad que toda la básica y 
donde creo que lo importante es una buena base y 
los profesores de mi colegio me la entregaron”.

“Postulé a la 
Universidad de 
Chile donde espero 
quedar”
Pedro Toledo
17 años
Liceo de Aquelarre de Teno
992 Matemática 1
978 Comprensión Lectora

“Postulé a la Universidad de Chile donde espero 
quedar y mi segunda opción es la Pontificia Univer-
sidad Católica de Santiago y la tercera opción es la 
UTalca en la carrera de ingeniería informática, com-
putación. Pese a que fue una preparación constante 
me enfoqué el último año plenamente en la prueba 
con estudios desde el liceo y en preuniversitario pero 
de manera exigente”.
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